
Anno I - Numero 53 Edizione del 9/03/2025

L'INTERVENTO DELLA SQUADRA ANTICRIMINE

Calci e pugni alla
compagna: arrestato un

giovane ad Avezzano
La vittima costretta a subire ogni genere di vessazione dal compagno

"Perdono e
Perdonanza". Il
nuovo libro del
Cardinal Petrocchi
Martina Colabianchi
Il Cardinale Giuseppe Petrocchi,
Arcivescovo emerito del capoluogo
abruzzese, torna all'Aquila per
presentare il suo libro dal titolo "Perdono
e Perdonanza". Lo ha fatto insieme a un
ospite di tutto rilievo come il Cardinale
Baldassare Reina, Vicario del Papa per la
diocesi di Roma. Quello di Petrocchi, così
come sottolineato dall'Arcivescovo
dell'Aquila Antonio D'Angelo, è un
omaggio alla Chiesa aquilana,
evidenziando il forte legame tra Giubileo
e Perdonanza Celestiniana grazie alla
presenza del Cardinale Reina.
L'Arcidiocesi, proprio in occasione
dell'anno giubilare, ha voluto raccogliere
in un'unica pubblicazione i testi scritti
dal Cardinale Petrocchi in occasione
della Perdonanza, durante gli undici anni
di ministero episcopale all'Aquila. Il
testo, presentato nell'Aula Magna
"Benedetto XVI" dell'Istituto Superiore di
Scienze Religiose dell'Aquila "Fides et
Ratio", raccoglie infatti sia i messaggi alla
Comunità Ecclesiale e Civile, sia le
omelie tenute durante le messe celebrate
dall’allora Arcivescovo, per la chiusura
della Porta Santa della Basilica di S.
Maria di Collemaggio. «Per me tornare
all'Aquila significa tornare a casa, tra
amici – ha dichiarato Petrocchi –. Questo
perché ho amato questa diocesi e questa
città, ma mi sono sentito anche ben
voluto, accolto e coadiuvato nel lavoro
che sono stato chiamato a svolgere.
Quindi, per me il Ministero svolto
all'Aquila è stato nel segno di un dono
che ho ricevuto da Dio e che vorrei
trasmettere con gratitudine a tutti i
presenti». Nel libro sono contenuti anche
i saluti del Card. Petrocchi a Papa
Francesco durante la sua visita pastorale
all'Aquila, in occasione della Perdonanza
2022, e l’omelia che tenne come
Cardinale invitato dall’Arcivescovo
D’Angelo in occasione dell’apertura della
Porta Santa, lo scorso 28 agosto 2024.
«Nella bolla di indizione al Giubileo, Papa
Francesco ha fatto a�ermazioni storiche,
dichiarando che il primo Giubileo nella
storia è proprio la Perdonanza – ha
spiegato il Cardinale –. Questo ha una
rilevanza straordinaria nella Chiesa, ma
anche nella società. Il percorso della
Perdonanza, per me, è stato un itinerario
arricchente sul piano spirituale, sul
piano pastorale, ma soprattutto è una
promessa perché dentro questo
patrimonio che Celestino ci ha lasciato ci
sono valori essenziali per costruire una
Chiesa sempre più comunione e una
società sempre più a misura d'uomo».

Marco Giancarli segue a pagina 3

AVEZZANO - La Polizia di Stato
dell'Aquila ha arrestato, in esecuzione
dell'ordine di carcerazione emesso dalla
Procura della Repubblica, D.B.G., per i
reati di maltrattamenti in famiglia e
lesioni personali ai danni della compagna
convivente. La donna avrebbe subìto, sin
dai primi tempi della convivenza durata
circa 3 mesi, le vessazioni dell’uomo, che
controllava i suoi movimenti, il cellulare e

le sue frequentazioni. L’uomo sarebbe
arrivato a picchiarla con pugni e calci per
ogni futile motivo. Gli atteggiamenti
persecutori ed estremamente aggressivi
del compagno hanno indotto la vittima a
non sporgere denuncia per timore di
subire ritorsioni, fino a quando la madre
di lei, allarmata da una richiesta di aiuto
telefonica da parte della figlia per poter...

Domani l’iniziativa “100 giorni agli esami” al
santuario di San Gabriele

Intensificati i controlli per contrastare l'abuso di alcool e droga (segue a pag. 8)

Martina Colabianchi segue a pagina 6

Al via i lavori di ampliamento di Piazza
Domenico Vittorini
PRETURO (AQ) - Al via i lavori di
ampliamento di Piazza Domenico
Vittorini nella frazione aquilana di
Preturo. Alla presenza delle istituzioni
comunali, è stata posata la prima pietra di
un progetto che si inserisce in un'ampia
programmazione di lavori che
interessano non solo il centro storico
cittadino, ma anche le frazioni del
territorio, con il fine, dichiarato
dall'amministrazione comunale, di
restituire alle popolazioni importanti
spazi di aggregazione e incontro.
«Proseguiamo quel percorso, anche sulle

frazioni, della ricostruzione fisica cui
abbiniamo il valore sociale
dell'aggregazione – spiega il presidente
della Commissione Bilancio, Livio
Vittorini –. A Preturo manca, infatti, uno
spazio dove incontrarsi, dove ricostruire
anche quelle tradizioni e quelle identità
importanti per ogni frazione. Dopo un
percorso lungo e complesso, abbiamo
avuto la capacità di far atterrare un
progetto molto sentito dalla comunità,
non con fondi PNRR o PNC, ma con fondi
che...

ABRUZZO
Liste d’attesa: la
Regione al lavoro per
ridurre i tempi
Martina Colabianchi
Un CUP unico, CUP di secondo
livello, riorganizzazione del
sistema delle prescrizioni. Sono
solo alcune delle azioni su cui la
Regione Abruzzo sta lavorando per
risolvere l'annoso problema delle
liste d'attesa nella sanità, che
spesso spinge molti cittadini ad
andare a curarsi altrove. «Stiamo
ultimando il lavoro, gli ultimi
confronti sono in atto, poi
presenteremo tutto in conferenza
stampa. Avremo modo di ridurre le
liste d'attesa stabilendo le priorità.
C'è un programma ben definito e
armonizzeremo le quattro ASL», ha
spiegato l'assessore regionale alla
Salute, Nicoletta Verì. «Abbiamo
già individuato i responsabili delle
quattro ASL e abbiamo dato agli
utenti la possibilità di accedere alle
prestazioni attraverso un CUP
orchestrale, in modo che, a
seconda dell'esigenza e della
complessità, possano trovare posto
vicino, ma anche lontano»,
continua l'assessore. «Il sistema è
organizzato in modo tale da avere
la possibilità per ogni utente di
accedere alle prestazioni».
«Abbiamo fatto ordine anche sulle
prescrizioni: ad esempio»,
aggiunge, «nell'impegnativa in cui
c'è la richiesta di controllo
bisognerà spiegare il perché del
controllo...

PESCARA
Mobilità sulla Strada
Parco: Domenico
Pettinari all'attacco
Angelo Liberatore

Gestione caotica della mobilità
sulla Strada Parco di Pescara. A
dirlo è il consigliere comunale
civico Domenico Pettinari, che
anzitutto, per su�ragare la presa di
posizione, fa il punto della
situazione. «Ci avevano promesso -
dichiara Pettinari - che sulla
Strada Parco sarebbe passato il
filobus, poi si sono resi conto che
l'arteria viaria non è in sicurezza;
ora al posto del filobus ci dicono
che faranno passare
temporaneamente questi bus
elettrici. Pongo una domanda:
come faranno a collaudare per il
filobus se, nel mentre, sulla Strada
Parco passeranno 180 corse di bus
al giorno?». Se la decisione è quella
di destinare la Strada Parco ai bus
elettrici - dice ancora Pettinari -
poteva essere presa già molto
tempo fa. «Perché non lo hanno
fatto vent'anni fa, risparmiando
decine e decine di milioni di euro...
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